

Desde el Hospital Hermilio Valdizán

## Reforzando las medidas de prevención ante la Covid – 19

Usuarios participaron activamente de la charla informativa que se realizó en las instalaciones de sala de espera de consulta externa.



**11 de febrero de 2022/ RRPP-HHV.-** Como parte de la conmemoración del “Día Mundial del Enfermo” y las acciones de prevención y concientización a la comunidad, el Equipo de Trabajo de Relaciones Públicas e Imagen Institucional, con el apoyo del Departamento de Enfermería de la institución, realizaron una charla informativa dirigida a usuarios externos.

En esta intervención a cargo de las Lic. Rosa Cahahuanca Poma y Elida Caparachín Torrejón, se sensibilizó a nuestros usuarios mediante mensajes relacionados con el correcto lavado de manos –durante 20 segundos como mínimo–, el uso adecuado de la mascarilla cubriendo nariz y boca, el distanciamiento físico y la ventilación adecuada de ambientes. También se recomendó evitar las reuniones sociales y las aglomeraciones de personas y se reforzó el mensaje de completar las dosis de vacunación y refuerzo contra la Covid.

Nuestros usuarios participaron activamente de la dinámica pregunta - respuesta y se les obsequiaron materiales informativos y alcohol en gel como estímulo a sus intervenciones y participación en la charla.

### **Sobre la efeméride:**

La Jornada Mundial del Enfermo ( World day of the sick) se celebra todos los años el día 11 de febrero. Esta celebración fue instituida el 13 de mayo de 1992 por el Papa Juan Pablo II. Simboliza la voluntad de ponerse al servicio del otro, del prójimo, para ayudarlo y acompañarlo en su padecimiento.

(Fuente: Texto extraído de la Universidad Nacional de Córdoba – página web - google).

## GALERIA DE FOTOS



Gracias por la difusión.

Oficina de Relaciones Públicas e Imagen Institucional - HHV